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Ata da 8.ª Audiência Pública da Frente Parlamentar sobre o Pedágio, realizada de 

modo remoto pelo sistema zoom na região de Umuarama.   

Aos doze dias de março de dois mil e vinte um, às nove horas e trinta minutos, 

realizada pelo sistema zoom contou com participação de Deputados Estaduais 

e com transmissão pelo site da Assembleia Legislativa, através de seus canais 

nas plataformas do Facebook e Youtube, e pela TV Assembleia. A Audiência 

Pública foi aberta pela Jornalista da TV Assembleia Paola Manfroi, que fez os 

esclarecimentos iniciais, orientou o roteiro das audiências públicas, e 

esclareceu que foi adotado o modelo remoto das audiências públicas em razão 

das medidas restritivas para contenção da COVID, que está em crescente 

número de contaminados em nosso Estado. Em ato contínuo, foi passada a 

palavra ao Dep. Arilson Chiorato para esclarecer a missão da Frente 

Parlamentar. O Coordenador da Frente Parlamentar sobre o Pedágio Deputado 

Arilson Chiorato iniciou a reunião cumprimentando os presentes e destacando 

a importância para o Estado da análise e discussão do novo modelo de 

concessões a ser adotado nas rodovias paranaenses. Passada a palavra ao 

Deputado Luiz Cláudio Romanelli, que fez ampla apresentação sobre os atuais 

contratos de concessão. Falaram o Senador Flávio Arns, o Prefeito de 

Umuarama Celso Pozzobom, Deputado Evandro Araújo, Prefeito de Icaraíma 

Marcos Alex, e da AMERIOS (Associação dos Municípios Grandes Rios), 

Deputado Tercílio Turini, Diretor Presidente da Coopavel Dilvo Grolli, Deputado 

Soldado Fruet, Deputado Delegado Recalcatti, Dr. Sergio Frederico, presidente 

da Comissão da PR 323, Representante dos Motociclistas de Umuarama  

Roberval Ferreira de Almeida, Professor Marcos, Vereador de Umuarama 

Mateus Barreto, Prefeito de Icaraíma Marcos Alex, e da AMERIOS (Associação 

dos Municípios Grandes Rios), Deputado Professor Lemos, Edilson Gabriel, 

Deputado Anibelli Neto, Presidente do Sindicato dos Bancários de Umuarama, 

Deputado Anibelli Neto, Prefeito de Guaíra Heraldo Trento,  Diretor Geral do 

Instituto Técnico Federal do Paraná Campus Umuarama Carlos Dalanora, 

Adriano César Felisberto, Deputado Nelson Luersen, Prefeito de Tapejara 
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Rodrigo Pezão, Dr. Sandro Gregório Advogado e Membro da Comissão PR323 

e Deputado Subtenente Everton. Ao final, a jornalista Paola Manfroi fez uma 

síntese das perguntas recebidas pelas mídias sociais, que foram respondidas 

pelos Deputados Evandro Araújo e Luiz Cláudio Romanelli. Foram feitas as 

seguintes propostas: - Que a licitação seja por um período de dez anos, com 

reavaliação da concessão a cada dez anos (Dep. Delegado Recalcatti); - 

Criação de uma Comissão de Acompanhamento para discussão permanente 

sobre o Pedágio. - Isenção para motocicletas (representante motociclistas 

Umuarama); utilização de recursos estaduais para duplicação da PR323 

(Professor Lemos);- Não se aplicar limitação ao desconto no processo de leilão 

(Prefeito Guaíra); - Isenção de tarifas para estudantes cadastrados (Diretor 

Geral UTFPR Umuarama); Criar uma instituição de gestão das rodovias em 

nível estadual com coordenação do DER (Dep. Nelson Luersen). - uma 

audiência pra ouvir os motociclistas (Dep. Professor Lemos). Deputado Arilson 

Chiorato fez as explanações finais, utilizando-se das pontuações feitas pelo Sr. 

Dilvo Grolli. Concluídas as intervenções e não havendo nada mais a tratar, o 

Sr. Presidente agradeceu a participação de todos edeclarou encerrada a 

Audiência Pública, tendo sido respeitadas as regras 

estabelecidas/recomendadas pelos organismos de saúde para o enfrentamento 

do contágio e disseminação do coronavírus SARS-CoV-2. Assim se lavrou a 

Ata, que segue assinada pelo Presidente da Frente Parlamentar sobre os 

Pedágios, Deputado ArilsonChiorato. 

 

Deputado Estadual Arilson Chiorato 

 

 

 

 


